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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

der öffentliche Grillplatz im Stadtpark Rothehorn östlich des Niemeyerweges befindet sich in 

unmittelbarere Nähe der Hundeauslaufwiese Nr. 19 Stadtpark Rothehorn / südl. Sternbrücke 

(siehe Karte unten: https://www.magdeburg.de/Start/B%C3%3Frger-Stadt/Verwaltung-

Service/B%C3%3FrgerService/B%C3%3FrgerInfoSystem/index.php?object=tx|698.85.1&FID

=37.936.1). Aufgrund der räumlichen Nähe und der nicht eingezäunten Hundeauslaufwiese 

kommt es während der Grillsaison häufig vor, dass sich Hunde schnell von der Auslaufwiese 

entfernen und Richtung Grillwiese laufen. Ebenso kommt es häufig vor, dass aufgrund der 

Elbnähe die Hundeauslaufwiese gern zum Grillen genutzt wird. Sowohl auf der 

Hundeauslaufwiese, wie auch auf der Grillwiese kommt es durch die räumliche Nähe und die  

falsche Nutzung durch die Grillenden zu einem erhöhten Gefahrenpotential für Mensch und 

Tier. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Gab es in den vergangenen Jahren bereits Hinweise und/oder Beschwerden von 

Bürgerinnen und Bürgern, die auf die Situation aufmerksam gemacht haben? 

 

2. Gab es in den vergangenen Jahren bereits Vorfälle zwischen Menschen und Tier an diesen 

Stellen? Wenn ja, aus welchen Gründen kam es dazu und welcher Bereich war betroffen? 

 

3. Gab es seitens der Stadt bereits Überlegungen, den öffentlichen Grillplatz und die 

Hundeauslaufwiese räumlich weiter voneinander zu trennen, die Hundeauslaufwiese 

einzuzäunen, die Beschilderungen zu erweitern und/oder vermehrt Kontrollen zu 

veranlassen? 

 
Wenn ja, woran ist die Umsetzung gescheiter? 

Wenn nein, welche objektiven Gründe gibt es dafür? 

 

4. Könnte man kurzfristig die beiden Bereiche, zum Beispiel durch Einzäunung der 

Hundeauslaufwiese, besser voneinander trennen? 
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Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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